

Nancy. ce 9 decembre 1907.

F. E.

Mon bien cher ami

Nous sommes tout émus de la
nouvelles que tu apprends sur le
et nous partageons bien sympathiquement
les penibles impressions que nous dans la
perspective si prochain de cette opération
que doit subir Madame Galibert. Je
s'agit sans doute d'une intervention
chirurgicale assez simple et ne présentant
aucun caractère de gravité. Mais
l'appelation de ces ondes de choc
est, par elle-même très dommageable.
Et nous serons fort soulagés d'apprendre

bientôt que le moment critique est
passé et que vous avez tous retrouvé
la tranquillité d'âme sans laquelle
la vie est à dure.

Hélas! Les malheureuses questions
de santé renvoient toujours l'énergie
toute nos illusions d'optimisme. Elle
n'a rien d'annonçant des malades le
nombre de sujets augmente notablement le
coefficent des risques. Or jusqu'à présent
nos connaissances n'ont pas évoqué
de l'état de notre jeune fille, qui
n'est d'avis 9 ans, est toujours relativement
diligente, mais paraît depuis plusieurs
semaines engagée dans un état d'anxiété
qui la déprime beaucoup et nous

impression défavorable. La médecine
n'est pas en état de nous dire que la
maladie des enfants qui a ce genre d'évo-
lution ne peut donner avec la mortalité.
Mais nous demandons, faire de l'analyse
précise, si il n'y avait pas lieu de tenter
pour cette enfant un changement de thérapie,
et de lui proposer un régime à la maison
donc une forme d'échappée vers. Mais tout
cela n'est pas facile à organiser à cette
époque. Et surtout les conseils ont été accueillis
de cette que nous attendions encore avant
de prendre une parti difficile à choisir.

À la demande que vous m'adressez
touchant ma condition - celle du fils de Chambord
mais ma réponse sera franche. N'ayant que
des liens limités avec toute ma famille
familiale à mes, tant par correspondance

et nulles lontanies qui à domicile et
ayant un peu gaspillé mon temps bien
de ces dernières années en petits loques
sans grand intérêt et de vallat néciaire
j'ai résolu, depuis le dème d'ici de me
croire entièrement à un travail plus
important que tout-à-faire si j'arrive au
même à fin mais que si abatisant
pourrait, si l'épée avoit quelque utilité. Mais
pour tenir la chose si dans sa matrice et
tous ces petits tronçons qui rongent sans cesse tout le ciel
qu'il est alors fait que si suis tenu par devoir
à entreprendre un compte rendu plus longue. Si
toutefois il s'agissoit de chose très égale et
que l'on peut se contenter de que faire faire
d'annoncer son absence pénible et critique
je pourrais à défaut d'une plume plus littérale,
trouver, d'ici quelques semaines, les instants nécessaires
pour tenir ce livre et le résumer. Mais le livre
est mieux que cela j'espérai une heure et même

entre nos perdus et nos vides bras
sympathiques, j'avois redit ma petite amie

F. Gérard